
Sujet : [INTERNET] implantation Ets VERBRUGGE à TEMPLEMARS
De : "Bernadette" <bernadette.gabillet@orange.f r>
Date : 09/11/2019 19:50
Pour : <pref -installations-classees@nord.gouv.f r>

 Bonjour Monsieur DEHAIS, Commissaire enquêteur,          ,

Nous habitons TEMPLEMARS depuis une trentaine d’années et ne sommes pas opposés à
l’évolution des activités de la commune, sauf que nous souhaitons poser les questions
suivantes au sujet de l’implantation des Ets VERBRUGGE :

· Quelles sont les mesures  prévues pour limiter la consommation d’eau, la recycler, la
dépolluer avant rejet au réseau ?

·         Quelle protection au niveau qualité de l’air ? Quel suivi régulier ?

· La commune de Templemars a-t-elle fait des cadeaux fiscaux à l’entreprise pour son
implantation ?

·         Quel est le bénéfice pour l’emploi local ?

Compte tenu des nombreuses interrogations de la population, nous demandons que la  durée
de  l’enquête publique soit  prolongée.

Pour toutes ces raisons,  nous sommes actuellement opposés à l’implantation des Ets
VERBRUGGE dans la zone industrielle de TEMPLEMARS.

Merci pour l’attention que vous portez à ce dossier.

Cordialement.

Bernadette et Georges GABILLET
6 Allée Jean Cocteau
59175 TEMPLEMARS
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